
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, es handele sich hierbei um einen sehr 
ehrgeizigen Plan. Wenn die Ausbaupläne im Kitabereich so verfolgt würden, wäre am Ende der 
mittelfristigen Planungsphase 2019 eine Übererfüllung des Bedarfs zu verzeichnen. Dies zeige, 
dass der Stadt Koblenz die Schaffung von guten Rahmenbedingungen für die Vereinbarkeit von 
Familie und Beruf und gute Erziehungs- und Bildungsbedingungen im vorschulischen Bereich 
sehr wichtig seien. 
 
Rm Kübler (CDU-Fraktion) schließt sich diesen Ausführungen an. Im Planungsgebiet 56073 
werde es voraussichtlich zu Engpässen kommen, deshalb bittet sie darum dort intensiv die 
Errichtung von Betriebskindergärten zu forcieren. Der Vorsitzende sichert zu, dass darauf 
geachtet werde in diesem Bereich die Chancen zu nutzen, die sich bieten. Rm Wehran (CDU-
Fraktion) weist  darauf hin, ein besonderes Augenmerk auf die Betreuung im Stadtteil Lützel zu 
richten. 


